



Maladie parasitaire



Maladie parasitaire qu'est ce que c'est ?

Elles sont vehiculees par des organismes unicellulaires, comme les coccidies, ou plus complexes, comme les vers intestinaux. Les parasites vivent avec le chien et, dans les cas extremes, ils peuvent amener la mort de l'animal. Ils endommagent les tissus ou privent le chien d'elements nutritifs et l'affaiblissent fortement, le rendant egalement plus sensible aux infectieuses.

La contamination se fait en general par l'absorption de larves ou d'oeufs deposees par d'autres chiens malades. Il faut donc examiner periodiquement son chien, non seulement pour son bien, mais aussi pour eviter tout risque de contamination.

Certains parasites sont dangereux pour l'homme qui est souvent un hote intermediaire (le tenia, par exemple).

Les therapies mentionnees ci-dessous a titre pirement indicatifs sont classees en fonction de l'organe touche.

Symptomes des principales maladies parasitaires:

Cutanes : Eczema superficiel, eczema profond, pellicules, poil terne, alopecie .

Therapie : Poudres, bains, gouttes, sirops

Intestinaux : Amaigrissement, diarrhees, flatulences, vomissements, poil terne.

Therapie : Produits varies en compressees, gouttes ou sirops.

Sanguins : Insuffisances cardiocirculatoires, anemie grave

Therapie : Variees et complexes

Auriculaires : Otites cerumineuses avec complications

Therapie : Gouttes